

*Betreff: Einladung zur digital@regional – WES 4.0 am 27./28.10.21*

Sehr geehrte Schulleiterinnen und Schulleiter, sehr geehrte Lehrkräfte,

auch im neuen Schuljahr haben Sie die Möglichkeit, digitale Fortbildungen für zeitgemäßen Unterricht im Rahmen der Fortbildungsreihe digital@regional des Landesmedienzentrums Baden-Württemberg zu besuchen.

Zur nächsten Veranstaltung digital@regional WES 4.0 laden wir Sie herzlich ein und freuen uns über viele Teilnehmerinnen und Teilnehmer!

- Was?        **digital@regional – WES 4.0**  
              (Vorläufiges Angebot in der [Programmübersicht](#))
- Wann?      Mittwochnachmittag, **27.10.2021** und Donnerstag, **28.10.2021**
- Wo?         Online über **Cisco Webex Meetings**  
              Anmeldung über [www.eveeno.com/digitalregionalWES40](http://www.eveeno.com/digitalregionalWES40)
- Wer?        Lehrkräfte und Interessierte aus dem schulischen und außerschulischen Bildungsbereich.

Am 27. und 28. Oktober findet die schulartübergreifende Veranstaltung *digital@regional – WES 4.0* statt und wartet mit spannenden Workshops und Vorträgen rund um zeitgemäßes Lehren und Lernen auf Sie. Mit dabei sind unter anderem **Mirko Drotschmann** (alias **MrWissen2go**), der aus seinem Alltag als Bildungsinfluencer erzählt, und **Felix Thönnessen**, Speaker für Digitalisierung und Innovation.

Wie immer bieten wir **für alle [Schülerinnen und Schüler](#)** der teilnehmenden Lehrkräfte ein Alternativprogramm an und auch die Eltern unter Ihnen und **[Ihre Kinder](#)** kommen auf ihre Kosten. Der *digital@regional-Stammtisch* steht dieses Mal unter dem Motto „**Edu Slam**“ und Sie können sich auf unterhaltsame Beiträge von bildungsbegeisterten Teilnehmenden im Poetry Slam-Stil freuen.

Weitere Informationen zur Fortbildungsreihe *digital@regional* und den Anmeldelink finden Sie unter [www.lmz-bw.de/digitalregional](http://www.lmz-bw.de/digitalregional).

Bei Fragen stehen wir Ihnen gern zur Verfügung (per E-Mail an Saskia Ebel, [ebel@lmz-bw.de](mailto:ebel@lmz-bw.de)).

Wir freuen uns auf Sie!

Herzliche Grüße

Michael Stehle

Leiter Kreismedienzentren Hohenlohekreis